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Stadtrat 25.05.2022 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der Fraktion Freie Demokraten (FDP) zu öffentlichen 

Schutzräumen 
  
 
Nach dem Beginn des Krieges in der Ukraine haben vielfach Überlegungen begonnen, in 
Deutschland wieder flächendeckend Schutzräume für die Bevölkerung vorzuhalten. Seit 
2007 war dieser Gedanke in Deutschland stark in den Hintergrund getreten. 
 
Wir fragen daher: 
 

1. Wie viele öffentliche Schutzräume mit welcher Kapazität gab es im Jahr 1990 in 
Halle? 

2. Wie viele öffentliche Schutzräume mit welcher Kapazität gab es im Jahr 2007 in 
Halle? 

3. Wie viele öffentliche Schutzräume mit welcher Kapazität gibt es aktuell in Halle? 
4. Hat die Stadtverwaltung Zahlen oder Schätzungen über geeignete Schutzräume in 

Privatbesitz in Halle? 
5. Sieht die Stadtverwaltung Potential auf eigenen Flächen neue öffentliche 

Schutzräume einzurichten? 
 
gez. Yana Mark 
Fraktionsvorsitzende 
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